

En el colegio de Andosilla se ha celebrado por primera vez el día de la Mujer. Todos los alumnos y alumnas del colegio han hecho flores con distintos tipos de papel y hoy se han repartido de la siguiente manera:

- Por un lado a las nueve de la mañana el alumnado de sexto han repartido una flor a todas las mujeres que han venido a traer a los niños y niñas, mientras se escuchaba la canción "Puede ser" de Conchita. Tras la repartición se ha leído un manifiesto (Anexo1) . En este momento se han repartido más de 100 flores.
- A lo largo de la mañana todas las aulas han salido del colegio para ir a todos los comercios de Andosilla (unos 60) y se han repartido flores y un cartel elaborado por los alumnos y alumnas. Se han repartido unas 180 flores.
- A las cinco de la tarde se ha vuelto a leer el manifiesto, a poner la música y a repartir flores a las mujeres que por cuestiones laborales no habían podido venir a las 9.

En total se han repartido más de 300 flores y la iniciativa ha tenido una gran acogida por parte de todas la comunidad.